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Recital 
“Like a Dream” / “Comme un rêve”  

 In a dream, the impossible becomes possible, distant images get closer and the habitual flow of time is 
supended. While dreaming, we can experience new situations in environments paradoxically full of familiar 
objects places and persons.  
 This recital intends to reproduce an oneiric experience. Schumann’s Fantasiestücke op.12 are the 
thread of this programme. This collection of 8 piano pieces is freely inspired by E.T.H.Hoffman’s 
Fantasiestücke, tales in which the dream and the fantastic play a prominent role. In this recital, Schumann’s 
works will be combined with 21st century works also linked with oneiric experiences. Like in a dream, distant 
world will come together and time will be suspended… 

 Dans un rêve, l’impossible devient possible, des images éloignées se rapprochent et le cours habituel 

du temps est suspendu. Aussi, en rêvant, nous vivons des situations inédites dans un environnement 

paradoxalement peuplé d’objets, de lieux et de personnages familiers.  

 Ce récital veut reproduire une expérience onirique. Les Fantiasiestücke op.12 de Robert Schumann 

sont le fil conducteur. Ce recueil de huit pièces pour piano est librement inspiré des Fantasiestücke de 

E.T.H.Hoffman, des contes dans lesquels le rêve et le fantastique jouent un rôle de premier plan. Au fil du 

récital, les pièces de Schumann alterneront avec des œuvres du XXIème siècle qui elles aussi ont un lien avec 

ou évoquent une dimension onirique. Comme dans un rêve, des mondes éloignés seront fusionnés et le 

temps sera suspendu...  

Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.1 ‘Des Abends’ 
Henri Pousseur - Zwei kleine Spinnereien über einem Thema von Clara Wieck (1996)  
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.2 ‘Aufschwung’ 
Hao-Fu Zhang - La voûte éthérée (1998) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.3 ‘Warum?’ 
Jean-Louis Poliart - Mélancolie (2004) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.4 ‘Grillen’ 
Adrien Tsilogiannis - Apprivoiser la pénombre (2019) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.5 ‘In der Nacht’ 
Jean-Pierre Deleuze - Espaces oniriques (2000) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.6 ‘Fabel’ 
Claude Ledoux - A flower’s dream (2010) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.7 ‘Traumes Wirren’ 
Stéphane Orlando - Une dernière étreinte (2019) 
Robert Schumann - Fantasiestück op.12 n.8 ‘Ende vom Lied’ 
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